



CONSEIL DE LA VIE  
ASSOCIATIVE

## Réunion Plénière du CVA du 29/06/2023

### **Présents :**

#### Elues

Nathalie Lana, Adjointe déléguée à la vie associative  
Céline Hedhuin, Conseillère municipale missionnée à la relation avec les comités des fêtes de quartier

#### SMRVA :

Lucile Le Fèvre, Responsable du SMRVA

#### Associations du CVA :

Afrik Drepano  
AMUTC  
Asinus  
Bouq'Lib  
CCEFR  
Comité des Fêtes et d'Animations Ramenas - Léo Lagrange  
Corto  
DDEN  
ENQ  
Le Fait tout  
LSR Montreuil 93  
Maison ouverte  
Maliens de Montreuil  
Mamies du Bel Air  
MAP  
Nos Aînés  
Passerelle de Mémoire  
Paul Langevin  
Renc'arts au Méliès  
Ruchers de Montreuil  
TLC

## Table des matières

I. Présentation du CVA.....	2
II. Election des Co-Présidents.....	2
III. Groupe de Travail sur la JAM.....	2
IV. Lancement des Commissions.....	2
V. Points divers.....	3

## I. Présentation du CVA

Une association demande l'élaboration d'un lexique des acronymes au fil de l'eau.

Le CVA s'appuie sur le SMRVA. Le CVA peut intervenir auprès des élus, mais il n'intervient pas dans le fonctionnement des associations.

Le CVA peut soumettre à ses membres, une problématique d'une association. Ceux-ci pouvant éventuellement y apporter une solution.

Le CVA peut mobiliser des associations sur des combats communs et politiques, en cas d'atteinte au bon fonctionnement de la vie associative (ex : dans le passé, l'arrêt des contrats aidés). Cette mobilisation peut s'organiser lors des rencontres-P'tits Déj et dans des commissions ou groupes de travail du CVA.

## II. Election des Co-Présidents

Claire et FRédéric expliquent le rôle des Co-Présidents, ce que le CVA a fait :

- l'installation de la MAIC,
- la participation du CVA au Comité de Suivi du Budget Participatif Saison 3,
- la participation du CVA à la réfection de la salle Franklin, à la rénovation des autres salles municipales,
- la JAM,
- les P'tits Déj
- ...

Les Co-Présidents ont cherché à maintenir de l'activité pendant le covid et à conserver le lien avec la vie associative. Ils ont également organisé la campagne de mobilisation contre l'arrêt des contrats aidés.

Aucune association n'a porté candidature pour prendre le poste de Co-Président.

Les deux Co-Présidents, Claire Nicolas et FRédéric Marion, se représentent et sont reconduits, pour un mandat de deux ans.

Proposition d'établir une procédure pour les prochaines élections, avec un rappel des différentes missions de ces deux postes.

## III. Groupe de Travail sur la JAM

La JAM 2023 aura lieu le samedi 23 septembre 2023, sur la place Jean Jaurès.

Les inscriptions pour avoir un stand à la JAM seront ouvertes jusqu'au 21 août 2023.

Un Groupe de Travail sera monté pour aider à la préparation de cette JAM.

## IV. Lancement des Commissions

La loi sur le séparatisme est un sujet important pour la vie associative.

La création d'un Groupe de Travail pour mettre en place une conférence pour présenter la loi sur le séparatisme est décidée.

La création d'une commission pour l'Observatoire de la vie associative devrait s'effectuer en septembre.

Pendant les vacances, FRédéric devrait lancer les premières réunions pour des Commissions et Groupes de Travail pour la communication du CVA et commencer à réfléchir pour améliorer la collaboration avec les antennes.

Un Groupe de Travail sera également lancé pour élaborer le livret explicatif du rôle du CVA et du SMRVA.

## **V. Points divers**

Nous faisons un rapide bilan de la Fête de la Ville.

Certaines associations remarquent un temps d'attente trop long pour passer sur scène.

Le feu d'artifice était magnifique.

Cette année, les habitants sont arrivés tardivement.

Les associations ont joué le jeu de proposer des animations très variées. Elles reçoivent les remerciements de la municipalité.

Mais, il y avait encore des stands vides.

Certaines associations font remarquer qu'elles étaient un peu trop en retrait et qu'il conviendrait de mettre stand au bord des allées.

L'ambiance étant bonne, le départ fut difficile, après le feu d'artifice, pour certaines associations.

Proposition d'établir un pont entre les associations et les collectifs, de plus en plus nombreux.

Prochaine réunion en septembre 2023.